

Los caminos de la vida me llevaron a ser socióloga a los 24 años, psicóloga a los 33 y luego magister en Psicología social.

Trabajé desde estas profesiones en la Universidad Nacional de San Juan, como docente, investigadora, directora de proyectos y en la gestión universitaria.

También tuve consultorio privado dedicándome, sobre todo, a atender personas con trastornos de ansiedad. Simultáneamente, fui incursionando en espacios de expresión desde la danza y el movimiento.

Desde hace 22 años, tomo clases y talleres, en distintas propuestas de danza consciente. Soy madre, esposa y abuela. Viajé mucho, con mi familia y sola.

Conocer y compartir con culturas tan distintas a la nuestra, de los cinco continentes y 50 países, me ayudó en mi modo de valorar los distintos modos de expresión.

Opté por Chakra dance, como vía regia para seguir integrando y compartiendo toda la riqueza y abundancia, que la vida nos ofrece. Vivo en San Juan, Argentina.